

IWO

2 Kasat dan 2 Kapolsek Jajaran Polres Morowali Bergeser, Ini Pesan Kapolres AKBP Suprianto Saat Sertijab

Patar Jup Jun - MOROWALI.IWO.OR.ID

Jun 15, 2024 - 05:43



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) Morowali AKBP Suprianto pimpin Serah Terima Jabatan (Sertijab) sekaligus mengambil sumpah para pejabat yang menduduki jabatan sebagai Kasat Samapta, Kasat Resnarkoba, Kapolsek Bahodopi dan Kapolsek Bungku Tengah, Jumat 14 Juni 2024, di halaman Mapolres Morowali, kompleks Kota Terpadu Mandiri (KTM) Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah (Sulteng).

Adapun para pejabat Polres yang bergeser dan di Sertijab yakni AKP Basri Pakaya jabatan lama sebagai Kasat Samapta dan mengisi jabatan barunya sebagai Kapolsek Bungku Tengah. Kemudian, Iptu Kristianto jabatan lama sebagai Kasat Resnarkoba Polres Morowali dan mengisi jabatan barunya sebagai Kapolsek Taweli Kota Palu, Ipda Edy Cahyono jabatan lama Kapolsek Bahodopi akan mengisi jabatan di Subdit 4 Tipiter Ditreskrimsus Polda Sulteng, sedangkan penggantinya yakni Ipda Mohammad Iqbal sebagai Kapolsek Bahodopi.



Kapolres Morowali dalam sambutan singkatnya mengatakan, sertijab di lingkungan Polri merupakan proses yang sudah terencana dengan tujuan untuk menjamin dinamika manajemen organisasi sekaligus dalam rangka promosi bagi pejabat yang bersangkutan untuk meniti karir di lingkungan Polres Morowali.

“Diharapkan diperoleh kemantapan pengalaman jabatan yang beragam dan selanjutnya mampu menyongsong tantangan tugas di masa depan dan memenuhi kebutuhan organisasi sesuai dengan perencanaan pembangunan kekuatan Polri yang presisi,” ucapnya.

“Atas nama pribadi dan selaku Kapolres Morowali serta keluarga besar Polres

Morowali menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada pejabat lama atas dedikasi loyalitas pengabdian dan dukungan dalam melaksanakan tugas selama di Polres Morowali," tambahnya.



Kapolres juga menyampaikan terimakasih kepada para Ibu Bhayangkari yang selalu setia mendampingi para suaminya pada situasi dan kondisi apapun.

"Saya juga mengucapkan terima kasih atas dukungan dan partisipasi serta keaktifannya selama kegiatan Bhayangkari di Polres Morowali," tambahnya.

Kepada pejabat baru Kapolres menyampaikan ucapan selamat datang dan selamat bergabung di Polres Morowali.

"Saudara harus menyadari bahwa tantangan tugas ke depan tidak akan menjadi lebih ringan, namun saya yakin dan percaya bahwa dengan pengetahuan dasar kepemimpinan dan dedikasi tinggi yang telah saudara miliki saudara akan mampu dan sukses dalam menjalankan tugas di Polres Morowali," tuturnya.

Kapolres juga menekankan kepada pejabat baru agar segera beradaptasi dan menyesuaikan diri dengan tugas dan tanggung jawab yang baru.

"Laksanakan tugas dengan baik dengan menciptakan inovasi dan terobosan kreatif menuju perubahan yang lebih baik dan demi kemajuan Polres Morowali, laksanakan tugas dengan ikhlas dan penuh tanggung jawab profesional dan loyalitas terhadap kesatuan, jaga soliditas kekompakan dan kebersamaan baik dengan internal maupun eksternal," tekannya.



Kapolres juga meminta kepada pejabat yang baru agar setiap saat memberikan arahan kepada anggotanya, sehingga tidak melakukan perbuatan menyimpang dan tidak terpuji yang dapat merusak citra Polri di tengah masyarakat.

“Dan bagi para anggota agar bekerja dengan profesional untuk menciptakan zero komplain dalam pelaksanaan tugas sehari-hari, laksanakan tugas pokok fungsi dan atensi atensi dari pimpinan dengan baik cermat dan semangat, semoga dengan jabatan baru ini dapat menjadikan semangat baru dalam bertugas dan menjadi contoh yang baik kepada masyarakat, bawahan dan keluarga,” tandasnya.

(PATAR JS & HUMRES)